

El Ayuntamiento de Elda apuesta por la formación de los trabajadores del sector del calzado

18/09/2023



Este es el segundo año que se firma el convenio.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y la presidenta de la Asociación Valenciana de Empresas del Calzado (AVECAL), **Marián Cano**, han firmado hoy, durante la MICAM de Milán, la renovación del convenio de colaboración con el objetivo de impulsar la formación de los trabajadores eldenses del calzado y promocionar la sostenibilidad entre las empresas del sector. Junto al primer edil ha viajado a la feria del calzado la concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, **Elizabeth**

Belda. Un total de seis empresas del Valle han acudido a la cita.

Alfaro ha explicado que "esta visita a MICAM 2023 se enmarca en el apoyo que desde el Ayuntamiento de Elda ofrecemos a un sector tan importante para el tejido económico e industrial de la ciudad como es el calzado. Esta feria es el termómetro más importante para conocer las sensaciones de las firmas eldenses y saber cómo le irá

al sector en la próxima campaña".

El primer edil ha afirmado que "desde el Ayuntamiento mantenemos nuestro apoyo al sector zapatero para hacer frente a problemas como son la falta de mano de obra cualificada y las trabas administrativas y burocráticas. Este apoyo se concreta, por un lado, en los acuerdos formativos que tenemos desde hace varios años con AVECAL y, por otro lado, en la línea de asesoramiento que ofrecemos a las empresas a través de Idelsa. A todo ello hay que añadir el convenio que hoy hemos suscrito con AVECAL, que firmamos el año pasado por primera vez. Este convenio permite, entre otras cosas, profundizar en los servicios que ofrecemos a nuestros empresarios sobre formación, ajustando la oferta formativa de la FP en Elda a lo que necesitan las empresas de la ciudad".



Distintas empresas eldenses se encuentran en la feria.

Por su parte, la presidenta de la Asociación Valenciana de Empresas del Calzado, Marián Cano, ha afirmado que "estamos muy satisfechos con la firma de este convenio porque para AVECAL es muy importante el apoyo que nos presta el Ayuntamiento de Elda, tanto para emprender acciones de marketing como proyectos innovadores".